



Parte de la compañía o su legado ayer a Pudahuel.

Horacio Videla y Rodolfo Pulgar —José Tahá y Salvador Allende—, dos de los personajes de "El gran circo de Chile".



Horacio Videla en Santa Mónica Pier, recordando como fondo el mar, el mismo lugar en donde luego hicieron "El gran circo teatro de Chile", el 15 y 16.

"La aceptación de nuestro trabajo fue de tal magnitud que nos habían pedido prolongar nuestra actuación por una semana, incluso nos ofrecieron quedarnos tres meses, para alejarnos hasta Nueva York, pero debimos rechazar las ofertas de los promotores extranjeros, entre ellos Norman Frish, a quien le gustó mucho nuestro método de trabajo".

Concluye Andrés Pérez que ellos no aceptaron quedarse por los compromisos que los atan a Chile, en donde estrenarán la nueva obra, el próximo 2 de octubre, en el reñacionado teatro Estérreo.

Andrés Pérez, uno de los productores de la obra, anotó que los artistas ofrecerán una conferencia de prensa, mañana en el teatro Estérreo, en donde detallarán con mayor precisión los estrenos de la gira.

Triunfal retorno a Chile del "Gran Circo Teatro"

Grupo que dirige Andrés Pérez llevó hasta Europa y EE. UU. las obras "La negra Ester" y "El gran circo de Chile".

De los veintiocho integrantes de la compañía, quienes regresaron el pasado 29 de agosto, quedaron quince. Algunos de ellos se quedaron en Nueva York, visitando a espectáculos y tomando contacto con gente vinculada al ambiente teatral.

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile